
Pièces 6 Pièces

Superficie 200 m²

Référence DE3155

Prix 1 280 000 €

La Garde-Freinet
Maison à vendre (83680)
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Maison ancienne rénovée d'environ 200 m2 située sur un très beau terrain valloné,

plein de charme, de plus d'un hectare, comportant de belles prairies et des murets

en  pierre.  La  maison  comprend  une  entrée,  une  cuisine  ouverte  sur  la  salle  à

manger avec de grandes verrières, un séjour avec cheminée, 4 chambres dont une

chambre de maître  à  l'étage avec balcon,  3  salles  d'eau/bains et  3  wc.  Plus une

5ème chambre et salle d'eau aménagées dans un cabanon indépendant de 15 m2.

Piscine et ancien box à chevaux.

Renovated old house of  approx. 200 m2 situated in beautiful,  undulating grounds

of  over  one  hectare,  full  of  charm,  with  attractive  meadows  and  low  stone  walls.

The house comprises an entrance hall, a kitchen opening onto the dining room with

large  skylights,  a  living  room  with  fireplace,  4  bedrooms  including  a  master

bedroom on the first floor with balcony, 3 shower/bathrooms and 3 wc. Plus a 5th

bedroom and shower room in an independent 15 m2 garden shed. Swimming pool

and former horse stalls.

CARINE THONIEL IMMOBILIER

Boulevard des Aliziers - 83310 GRIMAUD
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